



CHIN CHOCCO

Dieser fünfjährige Sohn des Chin Champ bereichert die Frühjahrsauktion 2018. Chin Chocco zeigt sich in der täglichen Arbeit blutgeprägt mit hohen Rittigkeitswerten. Sein athletisches Springen verfügt über große Kapazitäten. Dadurch vermittelt er dem Reiter ein überzeugendes Gefühl. Erste Turniererfahrungen im vergangenen Jahr vervollständigen diese Offerte. Cajano v. Contender, der Halbbruder von Chin Choccos Mutter, konnte Erfolge im internationalen Sport unter Hauke Luther erzielen. Des Weiteren brachte Chin Choccos Urgroßmutter den gekörnten Hengst Abdulkarim v. Athlet Z hervor. Weitere Hengste wie Brantzau, Corland und Laurin stammen aus dem Holsteiner Stamm 104a.

A five-year-old Chin Champ offspring influenced by TB ancestors in this year's spring auction. Day-to-day work shows Chin Chocco to be very rideable. His jumping with great athleticism and potential feels very convincing for the rider. Moreover, he has already gained first horse show experiences last year. Cajano v. Contender, a half brother to Chin Chocco's dam has international results under Hauke Luther. The produce of Chin Chocco's third dam includes the licensed stallion Abdulkarim by Athlet Z. Moreover, stem 104a has produced the stallions Brantzau, Corland and Laurin.

Stamm / female line: 104A · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Contendro I, Capitano, Cassin · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Corradina (Carsten-Otto Nagel), Cassius (Katharina Offel), Calmado (Theresa Ripke)

113

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 14.05.2013
Farbe: Braun

Kardel Ingo
DE421000030413
Größe: XL

25377 Kollmar
Wallach
FN-Name: CHIN CHACCO

Chin Champ DE421000161506	Chin Chin	Constant	Cor de la Bryere SF Ella H
		Larese HSP	Farnese Cesta H
	Ravenna II ZB1-SP	Carvalho	Carthago Flowerstar H
		L-Chiwa ZB1 SP	Contender Waldfee VII H
Nobless IV ZB1-BP DE321210184298	Calando I	Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
		Furgund H	Colombo Asaka S
Stamm 104A	Deseree H	Fleming	Farnese Lucca H
		Nagate HSP	Landgraf I Esther H